

28/06/2017

La Serena: Fiscalía y PDI continúan diligencias de investigación para esclarecer muerte de conductor

El Fiscal Eduardo Yáñez, quien asumió la investigación del caso de un conductor quien apareció muerto cerca del sector de Altovalsol y un vehículo, que habría sido manejado por éste, siniestrado a algunos kilómetros del lugar.

El fiscal trabaja con la Brigada de Homicidios de la Policía de Investigaciones este caso.

Yáñez precisó que se busca reconstruir la historia del hecho y de la persona encontrada muerta antes de su desaparición. “Hay familiares que esperan que esto se esclarezca lo antes posible y la investigación que tenemos es de carácter reservada”, dijo ante la consulta de los medios.

Sobre si hay intervención de terceros u otras causas, dijo que no se descarta ninguna hipótesis. “Hay un informe del Servicio Médico Legal y se habla que tendría lesiones, en cuanto al origen no está establecido. Aquello se debe ver engarzado con otros antecedentes. Hay que trabajar en una línea de posible participación de terceras personas, como también muerte natural, autoprovocada, enfermedades preexistentes, un sin número de hipótesis”; dijo ante la consulta sobre las hipótesis trabajadas.

La fiscalía mantendrá reserva de la investigación para facilitar el desarrollo de las diligencias.

